

Vic-en-Bigorre. Rendez-vous en mai à Saragosse



Familles du val d'Adour et d'Aragon visionnent le reportage réalisé au cours du séjour avant de partager un repas festif de clôture.

2013 verra le 10e anniversaire du premier « Intercambio » entre le lycée Miguel de Molinos de Saragosse et celui de la cité scolaire Pierre-Mendès-France. L'édition 2012 qui dans sa 1re partie (l'accueil des Aragonais) a été clôturée ce 24 mars et dans sa 2e partie conduira les Bigourdans à Saragosse, du 5 au 12 mai, n'a pas failli à la réputation d'un échange participant au partage de valeurs européennes.

D'une année sur l'autre, depuis 2003, et y compris avec les changements dans les équipes pédagogiques respectives, les commentaires sont reconduits : « Aventure humaine, linguistique et pédagogique ; expérience inoubliable pour les jeunes et leur famille, grand bonheur pour les enseignants de voir naître des amitiés franco-aragonaises ».

La thématique préparée de chaque côté des Pyrénées : « Ecotourisme et développement durable en Aragon et Midi-Pyrénées » ; thématique déclinée en découvertes parmi lesquelles l'écotourisme à Payolle ; développement durable et biodiversité à la ferme biologique de Trencalli à Castelnau-Rivière-Basse ; ressources naturelles et bien-être à Bagnères-de-Bigorre et vallon du Salut pour l'expo « Biodiversité » au Conservatoire botanique, et détente à Aquensis ; développement citoyen raisonné à Toulouse avec promenade en péniche sur la Garonne.

L'appréciation des enseignantes, Marie Brousté, Sandra Planes, Cristina Garcia Lopez, et Silvia Roy Longares, avec l'assistante Estefania Fernandez : « groupe très impliqué, complice et pétillant ; des jeunes toujours partants, très polis et bien intégrés dans les familles. Au total, une belle alchimie pour cet intercambio 2012 ! »

